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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit le FC Lorient, pour le compte de la 23ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les chiffres des 
deux formations, avant cette 11ème confrontation dans l’élite du football français, dans la Cité des ducs.

LES CHIFFRES

Nantes
Lorient

13e CLASSEMENT 7e

25 PTS POINTS 36 PTS

5 V  -  10 N  -  7 D BILAN 10 V  -  6 N  -  6 D

N  -  V  -  N -  D  -  V SÉRIE EN COURS N  -  D  -  V  -  D  -  N 

23 buts inscrits   17e ATTAQUE 7e   35 buts inscrits

23 buts encaissés   8e DÉFENSE 12e   34 buts encaissés

5 buts  SIMON MEILLEUR BUTEUR LE FÉE  4 buts

3 passes  GANAGO MEILLEUR PASSEUR LE FÉE  5 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 22ème journée de championnat - 23 janvier 2022

39’ Girotto
53’ Kolo Muani

69’ Bukari
86’ Geubbels

4-2 Moffi 56’
Soumano 85’
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Régis LE BRIS

GARDIENS
1  Vito MANNONE
23 Julian POLLERSBECK
38 Yvon MVOGO
77 Teddy BARTOUCHE-SELBONNE

DÉFENSEURS
2 Igor SILVA
3 Montassar TALBI
12 Darlin YONGWA
15 Julien LAPORTE
18 Bamo MEÏTÉ
24 Gédéon KALULU
25 Vincent LE GOFF

MILIEUX
6 Laurent ABERGEL
8 Bonke INNOCENT
10 Enzo LE FEE
14 Romain FAIVRE
17 Jean-Victor MAKENGO
21 Julien PONCEAU
37 Théo LE BRIS
44 Ayman KARI
70 Adil AOUCHICHE

ATTAQUANTS
7  Stéphane DIARRA
9 Ibrahima KONÉ
11 Bamba DIENG
22 Yoann CATHLINE
29 Siriné DOUCOURÉ
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LAFONT
Alban
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Rémy 28CASTELLETTO

Jean-Charles
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Sébastien
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Andrei
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Jaouen 38 JOÃO VICTOR 4 93PALLOIS
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TRAORÉ
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Robin 10 BLAS
Ludovic

20 DOUCET
Lohann 29 25MERLIN

Quentin
MOLLET
Florent5 CHIRIVELLA

Pedro 8 MOUTOUSSAMY
Samuel 27 SIMON

Moses 17 SISSOKO
Moussa
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LES ÉCHOS

Canari du mois by Iliane :  Andrei Girotto 
a reçu son trophée lors de FCN-OM ! 
Désigné Canari du mois by ILIANE pour le mois de janvier 2023, le défenseur central du FC Nantes, 
Andrei Girotto a reçu son trophée en avant-match de la rencontre face à l’Olympique de Marseille, 
le 1er février dernier. Pour rappel, Andrei Girotto avait récolté 57,55% des voix, à l’issue du sondage 
réalisé par vous, supporters des Jaune et Vert. Félicitations Andrei pour ce trophée ! 

Vous souhaitez aller soutenir les 
Jaune et Vert à Lens ? 

Dimanche 19 février 2023 (15h), les hommes 
d’Antoine Kombouaré se déplaceront au 
Stade Bollaert-Delelis afin d’affronter le RC 
Lens ! Envie d’aller encourager les coéquipiers 
d’Alban Lafont dans l’enceinte des Sang et 
Or ? Retrouvez toutes les infos et modalité de 
déplacement sur fcnantes.com (rubrique 
Supporters, puis Déplacements). 

FC NANTES MAGAZINE 6

NH8 sponsor maillot de la réserve 
nantaise

Le FC Nantes et NH8, marque nantaise urbaine 
et élégante, sont heureux d’annoncer leur 
partenariat pour la saison 2022-2023. La 
marque jeune et dynamique lancée par deux 
créateurs français pour un look casual et 
subversif, devient partenaire des Canaris et 
affiche désormais son logo sur la partie avant 
des maillots de l’équipe réserve qui évolue au 
sein du National 2 ! 

Groupe Pro : Samuel Moutoussamy
à l’honneur 

À l’occasion de la rencontre du 1er février 
dernier, opposant le FC Nantes à l’Olympique 
de Marseille (0-2, L1 - J21) à La Beaujoire, le milieu 
de terrain nantais, Samuel Moutoussamy s’est 
vu remettre un cadre dans lequel se trouvait 
un maillot floqué de son nom et du numéro 
100, pour ce cap passé dans l’élite du football 
français ! Le milieu de terrain jaune et vert 
avait atteint cette barre symbolique des 100 
matches joués en Ligue 1 Uber Eats, tous sous la 
tunique nantaise, à l’occasion du déplacement 
à Clermont (0-0, L1, J20). 

Travel FC nantes :   
Vive la Republique Dominicaine !

À l’image de Joan, fidèle supporter de l’Aveyron 
et présent sur l’Île Saona en République 
Dominicaine, faites rayonner le FC Nantes à 
travers le globe. Avec qui vous voulez, quand 
vous le voulez, envoyez-nous vos photos en 
utilisant le hashtag #TravelFCN sur nos réseaux 
ou en écrivant à travel@fcnantes.com

Canarie du Mois avec le Crédit Mutuel : 
Claire Lelarge récompensée !

La milieu de terrain et capitaine nantaise, Claire 
Lelarge, a vu ses bonnes performances du mois 
de janvier être récompensée avec ce trophée de 
Canarie du Mois avec Le Crédit Mutuel remporté 
grâce à 39,01% des voix. Félicitations Claire !  

Quatre nantaises appelées en 
sélection 

Roseline Eloissant (Haïti), Sylia Koui (Algérie), 
Pilar Khoury (Liban) et Clara Moreira (Portugal 
U23) ont rejoint leur sélection respective, afin de 
disputer différentes échéances dans les jours qui 
viennent ! Le Club leur souhaite bonne chance 
pour ces rendez-vous internationaux. 



S’ÉQUIPER D’UN SYSTÈME DE TRAITEMENT DE L’EAU C’EST :

VOUS OFFRE 
UNE ANALYSE
DE LA QUALITÉ
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*Test sur la dureté de l’eau (indicateur de la teneur de l’eau    
  en ions, calcium et magnésium).

RENDEZ-VOUS SUR
NOTRE SITE WEB

0 805 29 40 40 

POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS 
contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

contact@ppfr.fr4,2/5*

ANALYSE

GRATUITE *

PRENDRE SOIN
de sa santé en
buvant une
eau saine.

PROLONGER
la durée de vie
de ses appareils 
électroménagers.

PROTÉGER
sa peau contre
les agressions
liées au calcaire.
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1. Lundi 30 janvier. Il est environ 9h lorsque le nouvel attaquant débarque au Centre Sportif José-Arribas de la Jonelière.  2. Rencontre avec Antoine Kombouaré dans 
le bureau du technicien nantais.  3. Prise de marques dans le vestiaire du groupe professionnel avec ses nouveaux coéquipiers.  4. 11 heures, premier entraînement 
en jaune et vert pour Andy Delort avec le traditionnel « tunnel de bienvenue » !  5. À la suite du repas collectif, le nouveau numéro 99 nantais prend place en salle de 
conférence de presse à La Beaujoire, au côté d’Antoine Kombouaré, pour sa présentation officielle aux médias.  6. Mercredi 1er février. À la 78ème minute, l’attaquant 

nantais remplace Moses Simon sous la clameur de La Beaujoire ! Ses premières minutes avec ses nouvelles couleurs. 

GROUPE PRO 
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Andy Delort s’engage
avec les Jaune et Vert ! 

Le 30 janvier dernier, soit la veille de la clôture du mercato hivernal, le FC Nantes et l’OGC Nice 
ont trouvé un accord pour le prêt – avec option d’achat obligatoire – d’Andy Delort (31 ans). Le 
nouvel attaquant nantais s’est engagé jusqu’en 2025 avec le club des rives de l’Erdre. Revivez 
en images, ses premiers pas au Centre Sportif José Arribas ainsi que sa première, face à 

l’Olympique de Marseille (L1 – 21ème journée). 

“J’espère marquer des buts, être décisif et amener ce que je peux 
amener sur un terrain : ma détermination, aider les joueurs, le club.”

C’EST DIT !
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INSIDE SUPPORTERS

Vous y étiez
A l’occasion de la réception de l’Olympique de Marseille à la Beaujoire, plus de 34000 supporters s’étaient donné 
rendez-vous au coeur de l’antre nantais. Stress, encouragements, joies, rires, déception... Revivez vos émotions 

partagées à la Beaujoire, entre amis et en famille !

PHOTOGRAPHIES ARNAUD DURET
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LE DERBY A TENU TOUTES SES PROMESSES ! 
« En dix ans en tant que joueur ici et plus de 
six ans en tant qu’éducateur, la communion 
avec toutes les catégories d’âge du Club à 
la fin, je ne l’avais jamais vu. » Ces mots sont 
ceux de l’entraîneur nantais, Pierre Aristouy, 
forcément heureux et satisfait d’avoir vu ses 
jeunes protégés renverser une rencontre dans 
laquelle ils semblaient bien mal embarqués à 
quelques minutes du terme.  
En tête après un coup franc direct de Touré (1-0, 
13ème), les locaux voient les Angevins s’enhardir 
et revenir à leur hauteur par l’intermédiaire 

Gambardella,
Direction les huitièmes de finale ! 

En prenant la mesure d’Angers SCO au terme d’une fin de match complètement folle (3-2), 
les U18 du FC Nantes se sont offert leur billet pour les huitièmes de finale. Au prochain tour, les 

hommes de Pierre Aristouy recevront Le Havre AC. 

de Bahoya (1-1, 30ème). Bousculés, les Canaris 
tiennent tête à leur adversaire du jour, jusqu’à 
cette 83ème minute et une nouvelle réalisation 
adverse d’Houdayer (1-2). Le coup est dur à 
encaisser. Les minutes s’égrènent. Sur un ballon 
dans la surface, Tchangodei, entré un peu plus 
tôt, propulse le cuir dans la lucarne (2-2, 90ème). 
Le partage avec le public est fort, avant d’être 
immense, quelques instants plus tard lorsque 
Gomes, le jeune capitaine nantais, trouve le 
chemin des filets angevins pour la troisième 
fois du match (3-2, 90ème+3). Un but synonyme 
de qualification ! 

RENDEZ-VOUS LE 19 FÉVRIER PROCHAIN ! 
Quelques jours plus tard, le tirage au sort des 
8èmes de finale de la Coupe Gambardella-
Crédit Agricole a rendu son verdict. Les Jaune 
et Vert accueilleront Le Havre AC, également 
pensionnaire de l’élite. La rencontre se jouera le 
dimanche 19 février (14h30), au Stade Marcel-
Saupin. Les Canaris tenteront de faire mieux 
que l’an passé en validant leur billet pour 
les quarts de finale. La saison dernière, les 
Jaune et Vert avaient vu leur aventure être 
stoppée à Troyes (3-2), à ce même stade de 
la compétition. 

ACADÉMIE
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Fabien, de cette toute première séance à l’âge 
de 6 ans du côté de Rives (Isère) jusqu’au FC 
Nantes, il s’en est passé des choses ! Et ce 
n’était pas gagné… 
J’ai participé à mon premier entraînement 
à Rives, uniquement parce que mon grand-
frère voulait faire du football. J’ai voulu 
l ’accompagner parce que c’était mon 
exemple. C’est d’ailleurs encore le cas et 
j’essaie toujours de faire un peu comme 
lui. Seulement voilà, je n’ai même pas fini la 
séance. Je me suis mis à pleurer, je n’aimais 
pas ça, il y avait trop de monde. Pendant un an, 
je n’ai plus touché un ballon. J’accompagnais 
tout de même mes parents aux matches de 
mon frère le dimanche. Finalement, j’ai quand 
même décidé de me relancer et c’était bien 
mieux que la première fois. 

Finalement tu as eu raison de persévérer ! 
Parle-nous du match « de ta vie » entre le 
Vourey Sport et le Grenoble Foot 38, alors que 
tu n’as pas 10 ans… 
On jouait au niveau excellence à cette période. 
J’étais dans les rangs du Vourey Sport et c’était 
le « match de ma vie » parce que Grenoble, 
c’était le club phare de la région, qui faisait 
envie à énormément de jeunes joueurs. J’étais 

motivé et étant surclassé d’une catégorie, je 
jouais avec mon frère. Je crois que le score 
final était de 8 à 6 et j’avais dû en marquer trois 
ou quatre. C’est ce qui m’a propulsé parce que 
Grenoble m’a demandé de faire une détection. 
Mais moi, je ne voulais pas. Je jouais pour jouer 
avec mon frère, pour le plaisir et je n’avais pas 
conscience des enjeux. Mes parents, par la 
suite, m’ont fait réaliser qu’il fallait que je tente 
le coup et j’ai été à l’écoute de leurs conseils. 
Merci papa et maman (il sourit). 

Intégrer le Grenoble Foot 38, ce fut un déclic 
pour toi, avec aussi des sacrifices importants 
à réaliser ! 
Je suis parti jeune, vers 10 ans, et ça a été dur 
pour moi dans un premier temps. J’avais 
déjà l’impression qu’on basculait dans un 
autre football. Il n’y avait plus ce plaisir que 

Fabien Centonze, 
La confiance
retrouvée !  

Marqué par les pépins physiques de ces derniers mois au point d’avoir 
profondément douté, Fabien Centonze (27 ans) est à nouveau épanoui sur les 
terrains. Une notion de plaisir et un retour en grâce sur le plan athlétique qui lui 
permettent aujourd’hui de répondre présent et d’enchaîner les titularisations au 
sein de l’effectif Jaune et Vert. Arrivé sur le tard à la mi-septembre en provenance 
du FC Metz, celui qui s’est engagé pour les cinq prochaines saisons avec le FC 
Nantes est désormais pleinement inscrit dans ce nouveau projet sur les rives de 

l’Erdre. Rencontre. 

j’avais avant, en jouant avec mes amis. C’était 
différent même à cet âge-là. Les parents étaient 
beaucoup derrière leurs enfants et donc ça 
mettait une pression, une concurrence aussi. Ça 
me perturbait parce que moi, je ne pratiquais 
pas le foot pour vivre ça. Bien sûr, j’ai vite compris 
ensuite que si on voulait accéder au haut niveau, 
il fallait passer par ces moments-là. 

Après six années à Grenoble, direction la 
Haute-Savoie et Évian Thonon Gaillard (2011), 
club qui évoluait alors dans l’élite. Avec à la 
clé, une adaptation éclair ! 
J’ai été amené à partir effectivement, après 
le dépôt de Grenoble (2011). Ce n’était pas 
mon souhait. J’avais aussi des ambitions pour 
découvrir le plus haut niveau. Je me souviens 
avoir eu l’opportunité de rencontrer mon futur 
coach chez les U17 à Évian, lors d’un Grenoble 
– Auxerre (défaite 7-1 !). Il est venu me voir et 
m’a demandé si je voulais venir faire des essais 
avec eux. C’était une vraie opportunité pour 
moi. J’y suis allé, tout s’est très bien passé. J’ai 
fait une très bonne saison (2011-2012) avant de 
récidiver l’année suivante avec les U19 (2012-
2013, 17 buts marqués). Il ne faut pas oublier que 
j’évoluais milieu excentré ou attaquant à cette 
époque-là.  

“Je ne remercierai jamais 
assez mes parents 

pour tous les sacrifices 
réalisés.”

ENTRETIEN

15

P
H

O
T

O
G

R
A

P
H

IE
S

  
 I

  
 A

R
N

A
U

D
 D

U
R

E
T



ENTRETIEN

Si on évoque ensemble cette date du 31 juillet 
2015, quels souvenirs ressurgissent ?
Les Costières, à Nîmes ? Oui ! Tout ça s’est 
fait assez bizarrement. À l’été 2015 j’ai fait la 
préparation avec l’équipe professionnelle qui 
descendait de Ligue 1 et ce, toujours comme 
joueur offensif. Beaucoup de joueurs étaient 
partis, le staff avait changé et Safet Susic 
venait d’arriver avec son staff. Ils ont donc fait 
appel à des joueurs de la CFA et des moins 
de 19 ans. Après la préparation, ils ont renvoyé 
des joueurs dans leur catégorie pour en garder 
seulement quelques-uns, dont moi. Mais juste 
avant la rencontre, à deux jours de ce premier 
rendez-vous de l’année en championnat, il m’a 
demandé de me tenir prêt parce que j’allais 
jouer. Mais comme latéral ! Les deux latéraux en 
place étaient blessés et suspendus. J’étais à la 
fois super heureux mais aussi particulièrement 
stressé… Finalement, ça s’est super bien passé. 

L’été suivant, tu t’engages au Clermont Foot 
63 avec notamment une première saison 
sous les ordres de Corinne Diacre, toute 
première femme aux commandes d’une 
équipe professionnelle ! 
Honnêtement, ça n’a rien changé du tout. Pas 
du tout ! Je n’ai pas vu la moindre différence. 
Elle savait se faire respecter, reprendre les 
joueurs qui s’égaraient un peu. Pour moi, 
c’était comme un management masculin. 
Sur mes deux années là-bas, j’ai évolué un an 
sous ses ordres. J’ai joué, ça s’est bien passé 
et j’étais content. J’ai découvert aussi de 
supers coéquipiers avec qui je suis toujours en 
contact. J’avais vraiment trouvé une famille à 
Clermont. Je suis d’ailleurs très heureux de les 
voir performer parce qu’ils montrent de belles 
choses et le méritent. 

Après deux saisons pleines, tu prends la 
direction du RC Lens (2018-2019) ! Un nouveau 
chapitre, dans un club qui veut alors retrouver 
la L1 au plus vite…  
Ça aussi, ça aura été une superbe expérience. 
Je n’y ai joué qu’une saison mais alors j’ai 
l’impression d’en avoir fait dix. J’ai vraiment 
été bien accueilli. Il y avait aussi pas mal de 
nouveaux et on a pu créer des liens tous 
ensemble. J’ai vécu une expérience en or. 
Au-delà de ça, l’expérience footballistique 
est magique là-bas. J’avais cette impression 
avec le soutien permanent du public, qu’on ne 
pouvait jamais être fatigué sur le terrain. 
 
C’est manqué sur le plan collectif mais à titre 
personnel, tu découvres enfin le plus haut 
niveau en t’engageant avec le FC Metz (2019-
2020). Un rêve de gosse ?  
Bien sûr ! À partir du moment où j’ai commencé 
à m’installer en Ligue 2, j ’ai eu d’autres 
ambitions. J’avais cette envie de goûter plus 
haut et c’était la suite logique. Je voulais 
atteindre ça. Ce fut possible avec le FC Metz.  

La confiance accordée par Vincent Hognon 
est grande, avec sur cette première saison, 
tous les matches disputés (30/30) dans leur 
intégralité !
J’étais très heureux oui, parce que je ne 
m’attendais pas à ça dès mes premiers pas 
en Ligue 1. Ce qui m’a facilité la tâche, c’est 
qu’il n’y avait pas de doublure à ce poste la 
première saison. Mes premiers mois ont été 
mitigés et j’avais mis du temps à m’acclimater. 
À certains moments, j’aurais mérité d’aller sur 
le banc mais je me suis vite ressaisi et j’ai pu 
faire de très bons matches ensuite jusqu’à 
l’interruption avec le covid-19.  

Même confiance, de la part de Frédéric 
Antonetti, de retour aux commandes de 
l’équipe (octobre 2020). Quelle était ta relation 
avec lui ?  
Le coach Antonetti m’a vraiment fait évoluer. 
J’ai senti une différence tout de suite. Il avait 
un projet de jeu totalement différent qui me 

correspondait bien. C’est une figure du club 
messin et honnêtement, j’avais un peu peur au 
début. Je ne savais pas comment je pouvais 
réagir s’il s’énervait contre moi par exemple. 
Ça peut aussi « braquer » et je n’avais jamais 
eu affaire à ça par le passé. Et finalement, il est 
très dur, très perfectionniste mais quand il est 
arrivé, tout le monde a haussé son niveau de 
jeu pour prouver. Ça a fait évoluer le club et les 
joueurs dans le bon sens. 
 
L’an passé, tu réalises un début de saison 
canon, occupant même au soir de la 1ère 
journée, la place de co-meilleur buteur de L1 ! 
J’en ai bien rigolé et j’ai évidemment fait 
quelques captures d’écran parce que je savais 
que j’allais disparaître des tablettes assez 
rapidement ensuite (rires). Ça a été un super 
moment. Je ne pensais pas faire un tel début 
de championnat. Mais pareil, comme à Ajaccio 
plus jeune, je n’ai pas savouré parce qu’il n’y 
avait pas eu la victoire au bout (J1, 21-22, FC 
Metz – LOSC, 3-3). Qui plus est avec un retour 
lillois dans les derniers instants du match… 
Je sais apprécier mais il faut vraiment que le 
résultat collectif soit bon. Sinon, ça me déçoit. 

Le début d’année civile 2022 est en revanche 
bien plus complexe, avec des pépins 
physiques qui vont t’éloigner des terrains 
pratiquement jusqu’au terme de la saison… 
J’ai déjà joué avec des blessures par le passé 
mais avec la récupération post-match, ça 
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“J’ai l’impression qu’on a 
joué avec ma santé à un 

moment donné.”

“Co-meilleur buteur
de L1 ? J’ai immortalisé

cet instant !”
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ENTRETIEN

n’avait jamais atteint un point où je n’avais plus 
joué. Là, on revenait de vacances de Noël et on 
avait doublé les séances. J’ai senti une charge 
à l’ischio-jambier et c’était vraiment nouveau 
comme douleur. J’en ai fait part au staff qui m’a 
dit de m’arrêter. Mais trois jours après, sur une 
séance, j’ai ressenti cette même douleur. J’avais 
tellement habitué le staff médical à jouer avec 
des douleurs, que pour eux, ce n’était pas si 
grave que ça. Sauf que là, ça ne passait pas. 
J’ai senti sur une accélération, l’ischio-jambier 
tirer d’un coup. Après des examens, le verdict 
tombe : lésion, grade 2. Donc quinze jours, trois 
semaines. Au bout d’une semaine, malgré mon 
ressenti qui n’était pas bon, le club a voulu me 
faire revenir sur le terrain assez rapidement 
parce qu’on était mal embarqué sportivement 
et on me faisait confiance. Mais ce n’était pas 
la solution. Cette erreur s’est répétée plusieurs 
fois. Je leur ai fait part de mon mal physique et 
j’ai l’impression qu’on n’en tenait pas compte. 
Pire même, qu’on a joué avec ma santé à un 
moment donné. Ça, j’ai été obligé de dire stop. 
Cet été, j’ai même pris la décision moi-même, 
de faire cinq semaines de rééducation à St-
Raphaël. Je n’ai pas eu de congés alors que je 
venais d’avoir ma fille et que j’aurais préféré 
faire autre chose en famille. Quand je suis 
revenu pour la préparation estivale à Metz, on 
repartait sur des bases qui n’allaient pas. Et 
ce dès la première séance avec une charge 
trop fort. La relation s’est un peu détériorée à 
ce moment précis. 

On t’a vu marqué par ces soucis physiques 
à ton arrivée ici à Nantes, comme si tu étais 
impuissant face à ça… 
J’avais rejoué en Ligue 2 avec le FC Metz en 
début de saison mais je ne me sentais pas 
bien. Le club le savait mais la communication 
n’existait pratiquement plus entre eux et 
moi. Quand j’ai été amené à faire ma visite 
médicale à Nantes, le médecin a tout de suite 
relevé que quelque chose n’allait pas. C’est ce 
qui m’a rassuré aussi. Je me suis dit : « Tu n’es 
pas fou ! ». À Metz, ils avaient réussi à me faire 
douter. Le FC Nantes ? Je leur dois tout parce 
que ça faisait six, sept mois que je n’avais pas 
joué et le club a fait le forcing pour venir me 
chercher alors que j’étais blessé.  

Ton arrivée justement, elle s’est réalisée 
tardivement mais elle a eu le mérite de se 
faire ! 
Je voulais à tout prix venir ici. Le FC Nantes, 

c’est un très grand club, avec une équipe qui 
venait de remporter la Coupe de France et une 
participation à la Ligue Europa. De passer de la 
Ligue 2 à jouer l’Europe, c’était un rêve pour moi. 
Inespéré ? Bien sûr ! C’est exactement ça. Je 
suis allé un peu au conflit avec Metz parce qu’il 
fallait que je montre mon mécontentement. 
Je ne pouvais pas passer à côté de cette 
opportunité. Je suis content parce que le FC 
Nantes ne m’a pas laissé passer derrière et ce 
même après ma visite médicale.
 
Après une préparation individuelle et 
quelques jours en commun avec le groupe 
à l’entraînement, tu disputes tes premières 
minutes sous ce maillot jaune et vert, à Nice, le 
23 octobre dernier (1-1)… 
J’étais très content. S’intégrer, ce n’est pas 
simple lorsqu’on est blessé mais ici, tout s’est 
très bien passé parce que mes coéquipiers 
sont incroyables. C’était plus facile pour moi et 
ça s’est ressenti lorsque j’ai fais mes premiers 
pas à Nice. J’avais cette adrénaline, perdue 
depuis plusieurs mois. J’étais heureux d’avoir 
pu jouer une mi-temps, sans le moindre pépin 
physique ensuite.  

Depuis, tu enchaînes et reste notamment sur 
six titularisations de rang en championnat 
et une confiance grandissante, à l’image des 
rencontres devant Marseille et à Ajaccio ! 
J’essaie toujours de me donner à fond mais 
forcément que sur les matches qui ont suivi 
(devant Clermont et Reims, J13 & J14), je n’étais 
pas encore prêt physiquement. Je le sentais. Je 
m’en voulais même parce que je montrais une 
image de moi qui n’était pas bonne. Là, je suis 
en train de reprendre confiance, de me régaler 
tout simplement. Même si je sais que je peux 
faire beaucoup et j’ai envie de le montrer, je 
savoure ce qu’il se passe. Je dois tout à Nantes 
parce qu’ils m’ont sorti de la galère.  
 
La semaine prochaine sera également 
marquée par le retour de la Ligue Europa 
et ta présence, parmi les joueurs retenus 
pour disputer cette suite de l’aventure 
européenne… 
Je suis très fier. Il y a quelques mois, j’évoluais 
en Ligue 2 et aujourd’hui, je me retrouve sur 
la liste pour peut-être jouer l’un des matches 
les plus importants de ma carrière. Je suis fier. 
Fier aussi pour ma famille, qui est contente 
de me voir vivre ces émotions. Je pense que 
je ne réalise pas encore et je pense qu’on 
réalisera tous lorsqu’on sera sur le terrain, prêt 
à défendre nos couleurs. 
 
Tu découvres également petit à petit le Stade 
de La Beaujoire en tant que joueur du FC 
Nantes. Alors, verdict ?  
C’est le feu ! Vraiment, c’est incroyable. Surtout 
cette marée humaine derrière la cage, dans 
la tribune Loire. Ça donne envie de marquer, 
qui plus est devant eux. Je vais tout faire pour 
marquer au moins une fois face au kop. J’aime 
La Beaujoire. C’est un stade magnifique et les 
supporters vont avec. Je suis content de jouer 
ici et de vivre de telles émotions grâce aux 
supporters.

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.

“ Aujourd’hui, je me 
retrouve sur la liste 

pour peut-être jouer l’un 
des matches les plus 

importants de ma
carrière.”
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SANS TREMBLER À LA MAISON ! 
Cette rencontre face à l ’AS Cannes , 
pensionnaire de R1 qui avait déjà fait tomber 
deux équipes de D2F lors de cette Coupe de 
France 2022-2023, avait tout d’un piège. Mais à 
la maison et devant un public venu en nombre, 
les Nantaises n’ont pas fait dans la dentelle ! 

Il faut dire que les pensionnaires du Stade 
Marcel-Saupin se sont rendues le match 
facile en ouvrant rapidement la marque par 
l’intermédiaire de Leïla Peneau sur un centre 
de Pilar Khoury (1-0, 13ème). Dominatrices, les 
Nantaises ont ensuite fait le break grâce 
à Seynabou Mbengue servie par Roseline 
Eloissaint (2-0, 33ème), avant de tripler la mise 

Coupe de France,
Pour une place dans le dernier carré !

Tombeuses du petit poucet de la compétition, l’AS Cannes (R1), sur un score fleuve (6-1), les 
Jaunes et Vertes se sont qualifiées pour les quarts de finale de la Coupe de France féminine. Au 
prochain tour, les joueuses d’Oswaldo Vizcarrondo iront défier le FC Fleury 91, pensionnaire de 

D1 Arkema. On fait le point. 

avec une tête lobée de Claire Lelarge (3-0, 
42ème). Si l’AS Cannes a réagi juste avant la 
pause (3-1, 44ème), Seynabou Mbengue s’est 
offert un doublé quelques minutes après la 
reprise, pour reprendre le large (4-1, 53ème). 
Les joueuses d’Oswaldo Vizcarrondo ont 
parachevé leur succès grâce à deux dernières 
réalisations signées Eloissaint (5-1, 75ème) et 
Chapelle (6-1, 83ème). Une prestation solide et 
un billet composté pour les quarts ! 

GROS CHOC EN VUE… 
Jeudi 2 février dernier, avait lieu le tirage au sort 
des quarts de finale de cette édition 22-23 de la 
Coupe de France Féminine. Au siège de la FFF, 
l’ancien joueur du Paris Saint-Germain et ex- 

international brésilien, Raí, n’a pas eu la main 
légère pour les Nantaises. Ces dernières ont en 
effet hérité du FC Fleury 91, actuel 4ème de la D1. 
Qui plus est, les Jaunes et Vertes devront aller 
chercher une place dans le dernier carré de la 
compétition, dans l’Essonne. La rencontre est 
prévue le dimanche 5 mars prochain. 
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2 Le FC Nantes est devenue la 3ème 
équipe de toute l’histoire de D2F 
à se qualifier pour les quarts de 
finale de la Coupe de France 

lors de deux éditions consécutives.  



B
U

R
G

ER
 K

IN
G

 F
R

A
N

C
E

. C
LI

C
H

Y.
 S

A
S 

A
U

 C
A

P
IT

A
L 

D
E 

40
 0

11
 5

4
4 

EU
R

O
S

. R
C

S 
N

A
N

TE
R

R
E 

N
°7

97
 8

82
 8

67
.

 Pour votre santé, mangez cinq fruits et légumes par jour. www.mangerbouger.fr

King Nuggets® x4

* Prix minimum. Voir détail et composition des menus sur l’a�  chage du restaurant ou sur burgerking.fr 
Traduction : King = Roi. © 2022 Honest Tea. Inc. Tous droits réservés. 
HONEST KIDS© est une marque déposée par Honest Tea, Inc. Visuels non contractuels.

*400



Offrez un instant de gourmandise 
avec

www.vincentguerlais.com

www.manoirclaudine.com

La bouchée "Cible de mon coeur"
12€00 TTC

Découvrez nos produits 

4 rue de lorraine - 44240 La Chapelle sur Erdre
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Pouvez-vous nous en dire plus sur AMOS Sport 
Business School, ainsi que sur les formations 
proposées ? 
AMOS Sport Business School est une école 
de commerce qui dispense ses modules de 
formation sous le prisme du sport. Celle-ci 
propose plusieurs formations diplômantes 
allant de Bac + 3 jusqu’à Bac + 5, permettant 
toutes d’ouvrir sur une insertion professionnelle 
dans l ’univers du sport business. Nous 
proposons différents programmes tels que 
le Programme « Grande École », un cursus 
diplômant sur cinq ans, qui permet par la 
suite de travailler au sein des structures 
sportives. Nous avons également mis en place 
un programme à l’international, qui offre la 
possibilité aux étudiants de suivre des cours 
dispensés en anglais à partir d’un campus 
français, ou de partir à l’étranger, dans un 
campus AMOS international ou dans l’une de 
nos universités partenaires. 

 Quelle est l’actualité du moment au sein du 
campus nantais ? 
Nous avons ouvert nos portes à nos potentiels 
futurs étudiants le 21 janvier dernier et cette 
même opération sera reconduite courant 

Référente nationale d’AMOS Sport Business School et chargée de 
communication évènementielle sur le campus de Nantes, Noémie Gibet évoque 
le lien qui existe entre l’école de commerce orientée 100% sport management 
et le Club des rives de l’Erdre. L’occasion également pour elle, de revenir sur la 
force du réseau du groupe ainsi que sur les différentes formations proposées, 

en France mais aussi à l’étranger. Rencontre.

avril. Chez AMOS Sport Business School, deux 
mercredis par mois, nous proposons à des 
étudiants de réaliser des réunions d’information, 
un peu sous la forme de portes ouvertes (18h / 
19h). L’idée, c’est que les jeunes intéressés pour 
nous rejoindre, puissent échanger avec notre 
chargée de développement et se renseigner 
sur le concours d’entrée qui a lieu au moins 
deux fois par mois, le mercredi après-midi. 

L’une des forces d’AMOS Sport Business 
School, c’est son large réseau et notamment, 
sa collaboration avec plusieurs clubs 
professionnels de la région nantaise, dont le 
FC Nantes ! 
C’est clairement ce qui fait la force de l’école 
et c’est ce qui permet aux étudiants de mettre 
directement les deux pieds sur le terrain, 
pour ainsi appliquer toute la partie théorique 
vue en cours. Aussi, nous organisons très 
régulièrement, des « Rendez-vous métiers », 
parfois délocalisés, dont l’objectif est de 
comprendre ce que sont réellement les 
métiers plébiscités par nos apprenants, en 
leur faisant rencontrer les bons interlocuteurs. 
L’autre vrai plus de l’école, c’est d’avoir des 
intervenants ultra-pédagogues qui exercent 

dans le domaine du sport business. La réalité 
du terrain est toujours présente et c’est ce 
qu’on recherche pour montrer à nos étudiants 
que ce n’est pas parce qu’on sort de l’école 
avec un Bac + 5, qu’on accède tout de suite à 
un rôle de cadre… 

La théorie c’est une chose mais la pratique, 
c’en est une autre. Être en entreprise plusieurs 
mois dès la première année, c’est important 
également. 
En effet ! Dès la première année, c’est même 
obligatoire en ce qui nous concerne, avec deux 
stages de deux mois à effectuer. Sur le premier, 
il est demandé d’évoluer dans le milieu 
commercial. Pour le second, l’évènementiel 
sportif, le marketing ou la communication sont 
les secteurs préconisés. Le but, c’est de leur 
permettre d’affiner leur projet professionnel 
en découvrant deux secteurs différents. Par 
la suite et notamment grâce à des bilans 
de compétences réalisés en individuel, nous 
axons vraiment sur le projet qu’ils souhaitent 
mener. 

En quoi consiste le partenariat qui lie le FC 
Nantes à AMOS Sport Business School ? 
En ce qui concerne les prestations, nous 
bénéficions de deux places en Tribune 
Océane Crédit-Mutuel ainsi que deux places 
« Pavillon » pour la Ligue 1 Uber Eats. Faire partie 
du Business Club nous permet notamment 
d’échanger un maximum avec l’ensemble 
des partenaires du FC Nantes. C’est un vrai 
plus. Ce qui fait également la différence, c’est 
le contact privilégié que l’on peut avoir avec 
l’équipe commerciale et notamment Jérôme 
Hamon, qui nous permet par exemple de 
réaliser une rentrée délocalisée à La Beaujoire, 
pour les élèves de dernière année. Un rendez-
vous métier est par ailleurs mis en place avec 
lui, afin d’en savoir davantage sur sa profession 
mais aussi la manière dont le FC Nantes 
travaille au quotidien avec ses partenaires. 
Nous avons aussi trois étudiants issus de notre 
école qui ont été embauchés à la suite de leurs 
études. Un partenariat actif, riche et varié avec 
le Club ! 

Pour conclure, pourquoi rejoindre les bancs 
d’AMOS Sport Business School ? 
Ce qui va faire la différence, ce sont les 
situations immersives des cours, menés par 
des projets concrets et des intervenants. De 
plus, l’accompagnement est 100% personnalisé 
pour chacun de nos étudiants,  de la 
première à la cinquième année, grâce à nos 
coordinateurs pédagogiques en charge du 
suivi quotidien des élèves. Même à la sortie, 
l’accompagnement se poursuit afin de voir les 
étudiants décrocher au plus vite, leur premier 
contrat d’embauche. Enfin, ce qui fait aussi la 
différence, c’est notre réseau international, qui 
tient une place prépondérante dans le milieu 
du sport business. Nous permettons à nos 
étudiants de se lancer tout de suite dans des 
cursus internationaux, afin qu’ils deviennent 
bilingues voire trilingues pour la suite de leur 
carrière. Un atout de taille aujourd’hui. 

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.

Noémie Gibet :
“Un partenariat actif, riche et

varié avec le FC Nantes”
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Créé en 1998, le foot fauteuil de Nantes permet aux enfants 
et adolescents scolarisés dans des établissements 
spécialisés de pratiquer une discipline sportive et 
populaire : le football. Chacun s’épanouit et oublie les 
contraintes du handicap, le temps d’un entrainement ou 
d’un match. 

Synergie, partenaire du Foot Fauteuil de Nantes et du FC 
Nantes a décidé de réunir ces deux entités le temps d’un 
après-midi. Sébastien Corchia et Rémy Descamps se 
sont prêtés au jeu et ont ainsi pu prendre en main leur 
fauteuil électrique et se rendre compte de la complexité 
de ce sport.

Le 25 janvier dernier, Rémy Descamps et Sébastien Corchia ont rendu visite au club de foot 
fauteuil de Nantes afin de prendre part à une initiation de cette discipline souvent méconnue 

du grand public.  

Rémy Descamps et
Sébastien Corchia à la découverte

du foot fauteuil 

Le Foot fauteuil se pratique par équipes de quatre joueurs 
dont un gardien, grâce à des fauteuils électriques équipés 
de pare-chocs et pouvant rouler jusqu’à 10 km/h. Les buts 
mesurent 8 mètres de large et le ballon est plus gros qu’un 
ballon de football classique. Le club nantais compte 30 
licenciés pour trois équipes, dont deux en championnat de 
France et une évoluant en National. Les entraînements se 
déroulent au complexe sportif de la Durantière, à Nantes. 

À l’issue de cette initiation, les deux joueurs du groupe 
professionnel ont pris le temps d’immortaliser ce 
moment avec des photos et une séance de dédicaces. 
Un beau moment d’échange et de partage. 
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BILLETTERIE

PROCHAINS
MATCHS

AU STADE DE LA BEAUJOIRE

BILLETTERIE.FCNANTES.COM

INFORMATIONS ET RÉSERVATIONS
DANS LES POINTS DE VENTE OFFICIELS ET SUR

NANTES-JUVENTUS JEU 23 FÉV - 18H45

NANTES-RENNES DIM 26 FÉV - 15H

NANTES-NICE WE 10-11-12 MARS*

NANTES-REIMS WE 31-1-2 AVRIL*

NANTES-MONACO WE 7-8-9 AVRIL*

NANTES-TROYES WE 21-22-23 AVRIL*

NANTES-STARSBOURG WE 5-6-7 MAI*

*DATES ET HORAIRES À DÉFINIR



DU 07 FÉVRIER AU 06 MARS 2023
CANAPÉ D’ANGLE MÉRIDIENNE RÉVERSIBLE TISSU BERGAMO LICHEN LAGO. Structure pin, panneaux de particules et panneaux de fi bres de moyenne densité. Pieds hêtre naturel. Suspension 
ressorts type zig-zag. Matelas mousse polyéther densité 28 kg/m3. Couchage 140x215x10 cm. Assise mousse polyéther densité 28 kg/m3. Dossier fl ocons de mousse polyéther. Revêtement tissu 
Bergamo 100% polyester coloris lichen. Comprend manchot convertible + méridienne. L. 258 - H. 86 - P. 162 cm. À monter soi-même. Code 5907690909192. Prix valable du 07/02/2023 au 27/03/2023. 
Prix « emporté ». Produit non inclus dans l’inventaire de la liquidation partielle. *Sur une sélection de produits. Voir produits concernés et leurs réductions en magasin et sur but.fr.

-30%
1249€

879€
dont 27€ 
d'éco-participation

Canapé d’angle méridienne 
réversible tissu Bergamo 
lichen Lago 

Tissu doux au toucher
Large choix de coloris et de tissus 
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sur le meuble et la décoration*

Jusqu'à-40%

Nantes - Centre Commercial Atlantis - 1 rue Merigo Vespucci 
Saint-Herblain.  Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h.

Rezé - 10 rue Ordronneau - Zone Atout Sud. 
Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h.
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